
F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 18. September 2014 

 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Errichtung einer Anlaufstelle zur individuellen 
finanziellen Unterstützung für Schulveranstaltungen 
 
Wie sieht das Konzept bzw. der Zeitplan für die in Aussicht 
gestellte Anlaufstelle zur individuellen finanziellen 
Unterstützung für Schulveranstaltungen aus? 
 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 

 
2 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Ballsportzentrum Weinzödl 
 
Wie viele Grazer Sportvereine bzw. Schulklassen nutzen 
das Angebot, das Ballsportzentrum Weinzödl für Training 
oder Veranstaltungen kurz- bzw. längerfristig zu mieten? 
 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 

 
3 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Restliche freie Mittel aus dem Investitionsrahmen des 
Stabilitätspaktes 
 
Wie hoch ist der Anteil jener Geldmittel, die bislang noch 
nicht durch Gemeinderatsbeschluss verplant und bereits 
tatsächlich investiert wurden? 
 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 



 
4 

 
Grüne 

 
GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
Finanzierung Projektkosten Zentraler Speicherkanal 
 
Wie hoch sind die in der langfristigen Investitionsplanung 
des Hauses Graz eingestellten Projektkosten für das 
Projekt „BA 72 Zentraler Speicherkanal, Abschnitt 
Hortgasse bis Radetzkybrücke“? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
5 

 
Piraten-
partei 

 
GR. Philip Pacanda 

 
Sperrstunde 
 
Welche Maßnahmen sind Ihrerseits in nächster Zeit 
geplant, um hier zu einer für alle zufriedenstellenden 
Lösung zu kommen? 
 

 
StR.in Elke Kahr 

 
6 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Robert Krotzer 

 
Topticket für Studierende 
 
Welche Gespräche mit welchem Inhalt gab es von Ihrer 
Seite mit VertreterInnen der Steiermärkischen 
Landesregierung im Sinne der Petition des Grazer 
Gemeinderates, die eine Ausweitung des Toptickets auf 
die Studierenden beinhaltete? 
 
 
 
 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
7 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Alexandra 
Marak-Fischer 

 
Tonnagebeschränkung für die Steinbergstraße 
 
Im Zusammenhang mit der eingeforderten 
Tonnagebeschränkung für die Steinbergstraße betreffend 
die geplante Baurestedeponie in Thal bemängeln 
AnrainerInnen, dass das vom KfV erstellte Gutachten, das 
sich gegen eine solche Tonnagebeschränkung ausspricht, 
auf Basis der derzeit aktuellen Verkehrszählungsdaten 
entstanden ist, nicht aber die zu erwartende immense 
Schwerverkehrsbelastung berücksichtigt, die durch die 
Deponie droht. Ist dieser Vorwurf der AnrainerInnen 
richtig? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
8 

 
FPÖ 

 
GR.in Mag.a Astrid 
Schleicher 

 
Nahverkehrsabgabe – Ihre Stellungnahme 
 
Wie stehen Sie in Ihrer Eigenschaft als zuständiger Finanz- 
und Wirtschaftsstadtrat zur Einführung einer 
Nahverkehrsabgabe? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
9 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Ergebnisse der Evaluierung von Mädchen- und Frauen-
Beratungseinrichtungen 
 
Wann werden die betroffenen Mädchen- und Frauen-
Beratungseinrichtungen (inkl. Frauenbeauftragten-
Trägerverein) über die detaillierten Ergebnisse der 
Evaluierung ihrer jeweiligen Einrichtungen und deren 
Auswirkungen auf ihre Budgetplanungen informiert? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 



 
10 

 
KPÖ 

 
GR.in Mag.a Uli Taberhofer 

 
Ergebnisse der Evaluierung der Fraueneinrichtungen der 
Stadt Graz 
 
Wann werden die angekündigten Teilergebnisse der 
Evaluierung der Grazer Fraueneinrichtungen, die aus 
Ihrem Budget subventioniert werden, vorliegen, um die 
Ausschreibung für die Stelle der unabhängigen 
Frauenbeauftragten möglichst rasch vornehmen zu 
können? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
11 

 
FPÖ 

 
GR.in Claudia Schönbacher 

 
Sommerlager am Plattensee – Überprüfung durch das 
Jugendamt 
 
Sind Sie bereit – soferne diese Veranstaltung im nächsten 
Jahr wieder stattfinden sollte – im Vorfeld einer allfälligen 
Unterstützung durch die Stadt Graz eine genaue 
Evaluierung und Überprüfung durch Mitarbeiter des 
Jugendamtes – gegebenenfalls auch vor Ort – durchführen 
zu lassen? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
12 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Installierung eines Förderbeirats im Integrationsbereich 
 
Wie stehst du zur Installation eines städtischen 
Förderbeirates im Bereich Integration? 
 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 



 
13 

 
KPÖ 

 
GR.in Martina Thomüller 

 
Giftköder 
 
Welche weiteren Schritte sind angedacht, um dem 
Giftköder-Problem Herr zu werden bzw. die TäterInnen 
ausforschen zu können? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
14 

 
FPÖ 
 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Überschreitung der Bebauungsdichte – Protest der 
Anrainer 
 
Finden Sie die Anhebung der Baudichte im Bereich 
Vogelweiderstraße/Am Hofacker trotz der Proteste der 
Anrainerschaft für gerechtfertigt? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
15 

 
Grüne 
 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Finanzierung Projekt „Altstadtbim“ 
 
Werden Sie sich angesichts der Tatsache, dass ein 
wesentlicher Zweck des Projektes „Altstadtbim“ in der 
Förderung des innerstädtischen Handels und des 
Tourismus besteht, für eine Änderung der Finanzierung 
einsetzen, nämlich in dem Sinne, dass zukünftig nicht nur 
die Holding Graz Linien, sondern auch die Abteilung für 
Wirtschaft und Tourismusentwicklung bzw. das Grazer City 
Management und die Grazer Tourismus GmbH die Kosten 
für die Altstadtbim tragen? 
 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
16 

 
FPÖ 
 

 
GR. Mag. Rudolf Moser 

 
Geplante Grillplätze in der Augasse 
 
Wurden die im Motivenbericht erwähnten Umfragen 
durch eines Ihrer Ämter in Ihrem Wissen bzw. in Ihrem 
Auftrag mit einer realistischen politischen 
Umsetzungsabsicht durchgeführt? 

 
StR.in Lisa Rücker 

 
17 

 
FPÖ 

 
GR. Berno Mogel 

 
Bauamt vor Ort – Kostentragung 
 
Wer trägt die Kosten für die im Betreff bezeichnete von 
Ihnen angewiesene Aktion „Bauamt vor Ort“? 

 
StR.in Elke Kahr 

 
 
 
 
 
 


	Ftl. Zl

